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一般質問発言通告書 

  平成 26 年 11 月 19 日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成 26 年 11 月 19 日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

１．ＩＣＴ教育につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．子ども子育て支

援新制度 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．高齢者医療福祉

対策について 

 

 

 

小中学校で実施されている“ＩＣＴ教育”は、ＩＣＴ活

用のメリットだけが強調されるのでなく、その注意点や弊

害も子ども達に伝えなければなりません。ＩＣＴ教育とは

何か、把握していない保護者も多く、心配の声も聞こえて

きます。以下の項目について確認します。 

（１） ＩＣＴ教育で目指す教育、目的は何か。 

（２） 具体的な授業内容は。また、ＩＣＴを使わないと

できない教育とは何か。 

（３） スマホ・携帯・ネット依存症、ネット上でのいじ

め等、様々な問題についての注意喚起や情報モラル

教育はどのように行われているか。 

（４） 子ども達が情報を読み解く能力である「情報リテ

ラシー」を身に付けるための具体的な方策。 

 

 

平成 27 年 4 月に施行予定の、子ども子育て支援新制度

について伺います。 

（１） この新制度は自治体が実施主体となります。つく

ば市としての制度の目的をどのように考えているか。 

（２） 公立幼稚園、公立保育園の変更点 

（３） 新制度へ移行予定の施設数（公立、私立） 

（４） 保護者にとっての変更点 

（５） 保護者への周知方法・説明会スケジュール 

（６） 認可外保育所の施設数・利用者数 

（７） 新制度の理念に基づき、利用者（保護者）がその

益を公平に受けられるという視点で、子ども子育て会

議ではどのような議論が行われたか。 

 

国立社会保障・人口問題研究所の推計によると、つくば

市の７５歳以上高齢者人口は今後１０年間で３割増え、一

方、１５歳～６４歳の現役世代は減少します。高齢者施設

や介護サービスが不足し、できるだけ地域で暮らし続けら

れるまちづくりに向け、保健、医療、福祉の連携が求めら
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４．総合運動公園基

本計画について 

 

 

 

れています。そこで、以下の高齢者対策について、施策の

現状と今後の取り組みについて伺います。 

（１） 居宅訪問介護や訪問看護を進める国の方針につい

て、つくば市での取り組み状況と、今後の進め方に

ついて伺います。医師会や施設事業者との連携はど

のように進められていますか。 

 

（２） 要介護３以上は２４時間見守り介護体制が必要と

考えられているが、現在市内の要介護３以上の人は

どれくらいいますか。在宅、施設入所、施設入所待

機中のそれぞれの人数を伺います。 

 

（３） 高齢者人口の急激な増加により、介護、医療が破た

んするのを防ぐためには、元気に自立して生活でき

る健康長寿寿命を伸ばす対策が急務です。そこで、

以下の３点について伺います。 

 

ア、今年スタートした高齢者ボランティアポイント制

度の進捗状況と今後の進め方。今後、老人ホーム

などの施設以外への展開は考えているか。 

イ、シルバーリハビリ体操等の講師派遣事業を全地域

の集会所で展開する事業の進捗状況と、今後の進

め方。 

ウ、要支援１，２を対象とした訪問生活支援と通所リ

ハビリ事業の今年度の実施状況と今後の進め方。 

エ、見守りネットワーク事業の進捗状況と課題は。 

 

（４） 地域ごとに事業所に委託して配置している在宅介

護支援センターの役割と、利用状況、今後の展開に

ついて伺います。 

 

現在の状況について伺います。 

（１）計画している施設内容 

（２）概算工事費・概算維持管理費 

（３）費用対効果の分析結果 

（４）パブコメの実施時期 

（５）整備スケジュール 

（６）基本計画策定委員会の状況 
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 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 

 


